

École du Lac-des-Fées La petite agence





La journée médiévale des classes de maternelle de l'école du Lac-des-Fées

Texte de Chloë Raybould et Redouan Moussa Marou, journalistes pour La petite agence de l'école du Lac-des-Fées

Le 29 novembre dernier, c'était la journée médiévale à l'école du Lacdes-Fées pour les élèves de la maternelle. Ils ont fait une parade dans le gymnase pour commencer la journée. Par la suite, ils ont fait le tour du rez-de-chaussée. Il y avait des élèves déguisés en prince, princesse, chevalier, fée et Jedi. Après ça, ils sont retournés dans leur classe. Il y avait des activités et des épreuves comme un théâtre de marionnettes, un jeu de quilles, le lancer de l'anneau, etc. Une des épreuves était une bataille d'oreillers. Deux enfants montaient chacun sur un banc avec des oreillers dans leurs mains et se bataillaient. Le premier ou la première qui tombait de son banc, perdait la partie.

À 10:30, une panne d'électricité frappa l'école pendant environ 5 à 10 minutes. Les élèves ont été chanceux car la panne d'électricité a eu lieu après la parade.

À la fin de cette longue journée médiévale, nous sommes allés visiter la classe de madame Lise Parent. Il y avait aussi des déguisements semblables. Pour la collation, l'enseignante a offert de petits biscuits et un verre de vin (qui était du jus de raisin et pomme).

Et voilà, cela termine la journée médiévale des élèves de la maternelle! Bravo pour l'investissement des enseignantes dans cette journée très spéciale pour les élèves.

